



# PREGON DE RAMIREZ

DIRECTORA  
ALICIA M. DE ALVAREZ  
SEMANARIO INDEPENDIENTE  
Fundada el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:  
1164 ORAL RAMIREZ TELEFONO Nº 50128

AÑO 25 - Nº 1217 - 10 DE DICIEMBRE DE 1988 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238131

PRECIO DEL EJEMPLAR A 1,50

EDICION DE 8 PAGINAS

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIÓ A LA MENTIRA" SAN MARTIN

## Banco Nación: 300 Millones de Dólares para Tecnificar el Agro Para Maquinarias, Silos, Reproductores, Pasturas

El Banco de la Nación anunció el lanzamiento de una línea de crédito por un total de 300 millones de dólares destinado a la tecnificación agropecuaria, así como a las actividades comerciales y de servicio vinculadas al sector primario.

Los fondos destinados a esta línea crediticia provienen de préstamos realizados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y del Banco Mundial para atender a la modernización del sector primario.

Las características y modalidades para acceder a estos créditos por parte de los productores agropecuarios fueron anunciados el 13 por el presidente del Banco Nación, Hernán Naveyra, durante una conferencia de prensa que se llevó a cabo en la sede de la entidad, en esta capital.

encaren la construcción de silos en chacra para almacenaje de granos, planifiquen la implantación de pasturas perennes o tareas de desmonte o destronque de tierras aptas para la explotación agropecuaria.

En cuanto a las actividades comerciales de maquinarias, equipos e instalaciones —nuevos— necesarios para la clasificación, conservación y acondicionamiento de productos agrícolas y pecuarios, así como la financiación de obras civiles indispensables para su adecuada instalación y funcionamiento.

También podrán aspirar a estos préstamos aquellos productores que

El respeto por el orden constitucional, la necesidad de evitar derramamiento de sangre y la búsqueda de la "unión definitiva" del ejército, fueron los puntos básicos de "un entendimiento" que permitió poner fin a la crisis militar del fin de semana anterior, dijo anoche una alta fuente de la fuerza.

El jefe militar, además, recalcó que "nunca se vio

### Compraría el Ingenio Azúcar de Victoria

FABRICA DE CAMELOS DE CORDOBA

Fuentes confiables informaron anoche a nuestro colega El Diario de Paraná, que el ingenio azucarero de Victoria sería adquirido por una reconocida fábrica nacional de caramelos, con sede en la provincia de Córdoba. Como se sabe, dicha planta industrial hace ya varios meses que se encuentra paralizada, en virtud de un trámite judicial iniciado por cuantiosas deudas.

Al parecer, según trascendió, ya habría un pre convenio entre la firma y el Banco de Entre Ríos, que es actualmente el mayor acreedor.

### REACTIVARAN UNA CURTIEMBRE

En tanto, también se informó de una idéntica situación sucedería con la curtiembre Compler de la ciudad de Diamante, cuyos principales acreedores son el Banco Nacional de Desarrollo (BANADE) y el Banco de Entre Ríos. En principio y merced a gestiones realizadas por autoridades del BER, una firma italiana estaría interesada en adquirirla y reactivarla.

Provincial, Alastón sumaba 36.346 votos contra 1145 de Jorge Salomón.

Para candidatos a diputados nacionales, la lista Martínez Garbino - Gómez-Ferreira, suma 28.874 sufragios contra 16.839 de la toleta Gan - Maya - Haispe, lo que hace un total de 45.713 sufragios de los 48.400 que estimativamente votaron en esta nueva instancia interna.

(Cabe consignar que los candidatos Osvaldo Gaitán y Luis Alberto, quedaron relegados en la suma, con relación a estos últimos.

comprometida la lealtad de la fuerza hacia el sistema constitucional del que será siempre una firme garantía".

La alta fuente se lamentó después del manejo semántico que se pretende hacer de algunos términos tales como "acuerdo" o "pactos" intentando "dar a los hechos una imagen de compromiso espúreo y encubierto en el que se trata de incriminar a las más altas autoridades de la fuerza y aún del ámbito gubernamental". Y agregó que tal manejo "ha causado extrañeza y desagrado en el ejército".

La fuente hizo referencia así a las tratativas desarrolladas entre el viernes 2 y el domingo 4 de este mes por altos jefes militares del estado mayor y el coronel Ali Seinfeldin, que se encontraba acantonado en el batallón logístico 10 de Villa Martelli.

Tras recalcar el respeto por el orden constitucional, la fuente insistió en que "sobre la base de esa apoyatura conceptual y

solo así pueden comprenderse las dos siguientes coincidencias esenciales: Evitar el derramamiento de sangre entre hermanos y lograr la unión definitiva de la institución en pos de sus objetivos permanentes".

"Estas coincidencias — subrayó— no tuvieron como agregado ningún tipo de imposiciones o condicionamientos, lo que hubiera degradado a niveles muy bajos e innobles aquellos objetivos comunes que son esencialmente espirituales".

Al continuar el análisis de lo sucedido en el momento más crítico del amotinamiento, el alto jefe militar dijo que por supuesto que existía una fundamental discrepancia en cuanto a los procedimientos empleados". Y añadió que "no cabe ninguna duda de que quienes habían afectado la disciplina debían modificar de inmediato su actitud y así lo hicieron. También —dijo— se harían responsable de sus acciones".

## Importante Contrato entre YPF. y Empresa de E. Unidos

Firman para Explorar el Mar Argentino. De la Mayor Trascendencia Económica y Política

YPF y la empresa norteamericana "Occidental Petroleum" suscribieron un contrato por el cual ambas compañías explorarán el mar continental argentino, zona de enorme importancia económica y política ubicada en el área Malvinas, hasta 200 millas antes de las islas.

Dicho emprendimiento "afirmará la presencia del país en el Atlántico Sur", según lo afirmó el ministro de Obras y Servicios Públicos, Rodolfo Terragno.

Terragno señaló que "la soberanía se defiende con iniciativas como ésta, que hará de nuestro país no ya un mero reclamante sino un estado con capacidad técnica y económica para operar en las áreas que le pertenecen, con socios competentes y resueltos a participar de esta acción de importancia internacional".

Terragno dió a conocer la importante decisión del gobierno en el transcurso de un acto que se realizó en esta ciudad para inaugurar, en coincidencia con la celebración del día del petróleo, las obras de aumento de conversión de la destilería La Plata de YPF.

El funcionario, de esta

manera, puso fin a las discusiones planteadas desde hace tres meses por distintas empresas petroleras quienes reclamaron al ministro y al secretario de energía, Roberto Echarte, que se incluyera la zona en cuestión en el conjunto de las áreas que integrarían el cuarto llamado público internacional del Plan Houston para explorar y explotar petróleo en el país.

En esa oportunidad fuentes empresariales aseguraban que la cuestión revestía de una particular importancia ya que no se trataba de una zona más —que en la tercera ronda fue declarada desierta—, sino de un área de significativas características políticas debido a su cercanía con la zona de exclusión de las islas Malvinas impuesta por Gran Bretaña.

## Se Realizaron las Elecciones del Partido Justicialista de E. Ríos

El domingo 11 del corriente, se realizó en nuestra provincia con toda normalidad, el comicio interno del Partido Justicialista de Entre Ríos, para elegir candidatos a diputados nacionales y autoridades partidarias en el orden provincial y de los distintos departamentos.

### EL ESCRUTINIO EN DEPARTAMENTOS

PARANA. — Los guasmos registrados en los distintos departamentos de la provincia fueron los siguientes, para candidatos a

diputados nacionales: Villaguay 1.073 (Lista 2) y 505 (Lista 9); Uruguay 3.057 y 2.107; La Paz 4.420 y 1.024; Feliciano 597 y 831; Gualeguaychú 4.717 y 2.028; Diamante 1.684 y 474; Nogoyá 1.327 y 751 y Victoria 561 y 659; Federal 1.320 y 201; Colón 2.408 y 474; Concordia 1.419 y 2.756 y Gualeguay 1.640 y 1.071. Rosario Tala 1.084 y 908. Resaba saber aún al cierre de nuestra edición, los departamentos: Islas y Federación.

### TOTALES PROVISORIOS

En consecuencia, los totales provisorios eran los siguientes: para el Concejo

## Alfonsín Inauguró Complejo Industrial Pesquero en S. Cruz

PUERTO DESEADO.

El presidente Raúl Alfonsín sostuvo el lunes

que en la Argentina es necesario "cuidar la democracia y el diálogo permanente" entre los distintos sectores; e inclusive llamó a mantener "la posibilidad de discutir, aunque sea airadamente, pero discutir para que nadie nos diga que es lo que tenemos que hacer".

Por otra parte, el jefe del estado reflexionó sobre "la necesidad de invertir y de reinvertir" porque "a través de las inversiones es como vamos a poder engrandecer a nuestro país, con lo podríamos llamar un capitalismo austero, volcamos nuestro esfuerzo, y a veces, apretando los dientes".

El presidente Alfonsín habló en el acto inaugural del Complejo Industrial de Pesca Santa

Elena, en esta ciudad de la provincia de Santa Cruz.

Luego de escuchar el discurso previo del gobernador Del Val, quien se refirió a todo lo que aún falta hacer en la provincia, Alfonsín dijo que quería hablar sobre los logros alcanzados.

Dijo que se construyeron 140 kilómetros de gasoducto, que un problema de pavimentación se solucionó mediante un crédito de la caja nacional de Ahorro y seguro y recordó la tarea realizada por el banco hipotecario con un barrio de 50 viviendas.

Ratificó luego la voluntad política de su gobierno de trasladar la capital federal a la ciudad de Viedma y de respaldar todos los tratados firmados con Italia y España.

# Instituto Autárquico de Planificación y Vivienda

**DIAMANTE:** El Instituto de Planificación y Vivienda de esta localidad en un estudio realizado en la ciudad de Diamante, en el mes de mayo de 1988, a fin de determinar el uso respectivo municipal del Instituto Autárquico de Planificación y Vivienda.

## Dispondrían un Refuerzo en el Presupuesto Militar para 1989

El gobierno dispondrá en los próximos días un refuerzo en el presupuesto militar del año que viene anticipó el ministro de Defensa, Horacio Jaurena, quien la semana que viene será interpelado por la cámara de diputados sobre la última crisis militar.

En tanto, el personal civil de computación de las fuerzas armadas decli-

na no procesar los recibes de sueldos y del aguinaldo de los militares, en reclamo de que se equiparen sus sueldos con los de las uniformadas, lo que retrasaría la fecha de cobro de sus remuneraciones.

El presidente de la comisión de Defensa, Balbino Zubiri, informó que Jaurena concurrirá al recinto de diputados "el martes o miércoles" venidero.

# Torneo de Voley

Zona Bolas femeninas

Regalería "Florencia" 2 - Herrería "Rulito" 1. Lib "San Martín" 1 - Mendel's 2.

Zona A

Windsurf 2 - Calzados "Rulito" 1. Ig. "Sgdo. Corazón" 1 - Tienda "La Andaluza" 2. I.M.E.C.O. 1 - V. N. Der Gummi 2. Windsurf 2 - Ig. "Sgdo. Corazón" 1. I.M.E.C.O. 0 - Calzados "Eselsi" 2.

Zona B

Carnicería Centro 1 - Zap. "La Comercial" 2. O.2 Mart. Taboada 2 - Vet. "Ramírez" 1. Feia. "Dubner" 2 - Zap. "La Comercial" 1. O.2 Mart. Taboada 2 - Carnicería Centro 0. Próxima fechas

Hay viernes - 21 horas I.M.E.C.O vs. Windsurf (Masc). Helados "Rulito" vs. Ma del's (Fem.). Zap. "La Comercial" vs. O.2 Mart. Taboada.

Domingo: 21 horas V. N. Der Gummi vs. Ig. "Sgdo. Corazón". Veterinaria "Ramírez" vs. Carnicería Centro. Lib. "San Martín" vs. Helados "Rulito". T. "La Andaluza" vs. Calzados "Eselsi".

# Información Municipal

El domingo 11 del presente mes, el desempeño de los participantes en el Torneo de Voley Municipal, organizado por la Dirección de la Escuela N° 50 "Facundo Arce" de aplausos y los clásicos Costa Doll, viajaron los integrantes de "Ramírez" y de la "Agrupación Entrerriana de Arte Nativo".

Finalmente, y accediendo a una participación de las autoridades escolares, se formalizó una coreografía "bailanta" hasta una cifra superior a las diez horas de la noche, cuando se efectuó el encuentro personal. Diciembre 13 de 1988.

## Agradecimiento

El personal Directivo y Docente de la Esc. N° 31 "Leopoldo Herrera" agradece a las autoridades, patrones y vecinos el apoyo brindado durante el año escolar 1988, que hizo posible la labor educativa en estrecha relación escuela - comunidad.

Se hace propicia la ocasión para enviar a todos un mensaje de salutación para Navidad y Año Nuevo.

## Precio del Kg. de Miel de Abeja

La Dirección de Lechería y Granja informó que el precio del kilogramo de miel de abeja en tamberos a granel, para la efectivización de los créditos especiales para el sector agrícola en la semana del 28 de noviembre al 2 de diciembre de 1988 fue de \$ 8,15.

Este valor corresponde a las denominadas mieles claras, clasificadas como de 35 mm. o menos, según colorímetro de Pfund, y surge del promedio recopilado por la Dirección de Lechería y Granja de los valores abonados al productor por las cooperativas apícolas que operan en la provincia de Entre Ríos.

GRACIAS SANTA CLARA

O. K.

## Estudio Jurídico Chémez

NALLIB A. CHEMEZ  
JOSE MARIA CHEMEZ  
CARLOS A. CHEMEZ

ABOGADOS

Atenderán los días jueves de 8 a 12 horas en:  
Sarmiento 27 - Gral. Ramirez  
Rivadavia 560 - T.E. 98 1182 - Diamante

## José Alberto Azcárate

MARTILLERO PUBLICO - MAT. 271  
T. del Pilar 140 - Teléf. 601123

## Sábado 17 de Diciembre de 1988 - Hora 15,30

Remate en nombre de OSYALDO BRUNNER Y HINAS. - domicilio A. Argentina y Moreno de Gral. Ramirez (Frente casa O. Lamanna).

Comisión 10%.

Condiciones de venta: CONTADO (Previa consulta plazo hasta 30 días c/20% al contado).

**DETALLE PARCIAL:** Antiguo reloj de pared péndulo. 1 moderno juego de dormitorio muy bueno. 1 modular semi nuevo de 1,80 de ancho. 1 vitrina para comedor. Hermoso baúl grande. Camas de 1 y 2 plazas. Colchones. Varias mesas de fórmica y madera de distintos tamaños. Espejos. 24 sillas tapizadas. 1 juego de living. Ventilador de pie. Heladera BGH. de 12 pie Cocina de gas 3 hornallas y horno. Mesada c/cajonera. Estufa de leña. Estufa a cuarzo. Calentador B. M. 1 tocadisco c/ mesa. Radio. 1 balanza de 2 platos. Veladores. Arañas. Calefón Reg. de gas. Cortadora de césped c/motor 34 HP. Sierra carniceiro. Serruchos. Vajilla de cocina y Muchos lotes más. Recomendando el buen estado general de la mercadería.

NOTA: En caso de lluvia al día siguiente Domingo 18 a partir de las 9,00.

## Abrió sus Puertas Verdu - Fresh

FRUTAS Y VERDURAS FRESCAS

ARENALES 38

AL LADO DEL BANCO ENTRE RIOS

ABIERTO TAMBIEN SABADO TODO EL DIA Y DOMINGO MEDIO DIA.



DR. MARCELO ANGEL LESCANO

Veterinario  
ROGELIO RICARDO  
Ing Agrónomo  
Atiende en la  
Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de su Producción los Recogerá en la

# Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN - TEL. 12 (ENTRE RIOS).

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE Y VOCACION DE SERVICIO.



**Antártida**  
Inmobiliaria

**CASAS  
TERRENOS  
CAMPOS  
ALQUILERES**

ANTARTIDA ARGENTINA 245

TEL. (043 901157)

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

## Inconstitucionalidad de Ley de Paz con Chile Rechaza la Suprema Corte de Justicia

La Corte Suprema de Justicia rechazó una demanda que promovió el almirante (R) Horacio Zaratiegui para que se declarara la nulidad e inconstitucionalidad de la ley que aprobó el congreso de la nación, convalidando el tratado de paz y amistad con Chile por el conflicto del canal de Beagle.

Zaratiegui y otros ciudadanos que compartieron la presentación, manifestaron "preocupación por la acción de expansión chilena" y consideraron que amenaza a la soberanía nacional, por estimar que la sanción de ley "fue irregular en su trámite, porque se utilizaron documentación original y copias con falsedades".

La Corte Suprema rechazó el planteo de nulidad e inconstitucionalidad de la ley 23.172, aprobada por el congreso de la nación, por entender que los jueces no pueden revisar

esos actos del poder político para el orden internacional.

"Un acto —recordó el alto tribunal— como el que se impugna no ha sido puesto en manos de los jueces, ya que no tendrían medios eficaces para ejercer la acción ni la posibilidad de que sus pronunciamientos tuvieran efectos jurídicos en el ámbito internacional y no se enervaría la validez del tratado".

Recordó la corte la división de poderes que impone la constitución nacional que consagra la irreversibilidad por parte de los jueces de los actos políticos como el tratado que involucra la autoridad del presidente de la nación en la conducción de las relaciones exteriores de nuestro país y el alcance con el cual el congreso está autorizado a aprobar o desechar la acción del poder ejecutivo".

## Puede Fracasarse la Propuesta de Inversión y Mejoras de la Compañía Telefónica Española

El representante de la Compañía Telefónica Española en la Argentina, Ramón Enciso, sugirió que la compra del 40 por ciento de las acciones de EN-Tel (Empresa Nacional de Telecomunicaciones) podría fracasar, si antes de fin de año el congreso no aprobaba los términos del contrato, pero se mostró "optimista" sobre una resolución favorable de la cuestión.

En una conferencia de prensa, Enciso dijo que en la primer semana de enero próximo se informará "el consejo directivo de Telefónica sobre cómo está la situación y entonces se decidirá si se mantiene o no la oferta".

En tal sentido, contó

que la definición sobre la operación depende "en alto grado del clima político que se observe en ambos partidos".

Sin embargo, se mostró optimista sobre el curso "positivo" que tendrá el proyecto. "Hemos tenido reuniones con legisladores justicialistas y observamos que ellos no objetan los términos del acuerdo, sino aspectos jurídicos y políticos".

En cuanto a la inversión que realizará la telefónica española, detalló que inicialmente serán desembolsados 600 millones de dólares, dos tercios en efectivo y la tercera parte restante por medio del régimen de capitalización de la deuda externa.

**VENDO**

Máquina de tejer Knitax S-10 con suplementos en buen estado.

Una máquina para hacer hojales p/cortinas.

Tratar Tel. 901051. Gral. Ramirez.

## Guía Profesional

**ESTUDIO TECNICO**  
Juan Carlos Velázquez  
MAESTRO MAYOR DE OBRAS  
PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado  
Desagues Cloacales — Dirección de Obras  
San Martín 354 Gral. Ramirez.

**DR. JUAN JOSE AGUERA**  
MEDICO CIRUJANO  
CLINICA MEDICA  
CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 — Tel. 901145 — Gral. Ramirez

**FARMACIA**

**"SAN ROQUE"**

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutica Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

**Héctor Raúl Schmidt Bender**

Contador Público Nacional y

Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS —

ADMINISTRACION EN GENERAL.

BELGRANO 1220 TEL. 951147.

CRESPO (E. RIOS).

**JOSE L. BRUMATTI**

Escribano Titular

San Martín 263 — Tel. 901190 - Gral. Ramirez

**NARIZ - GARGANTA Y OIDO**

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTO VASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE

ATIENDEN EN GRAL. RAMIREZ

Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez

MUTUALES

S. FONSECA 193 — TEL. 90-1145

**ORGANIZACION MARTILLERA**

GERARDO ALEJANDRO TABOADA

Campos — Casas — Terrenos

Comisiones — Consignaciones.

Arenales 58 — Gral. Ramirez.

INMOBILIARIA RAMIREZ

ESTUDIO TECNICO

CESAR B. GONZALEZ

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

Planos — Proyectos — Relevamientos.

Compras — Ventas — Alquileres.

Campos — Casas — Terrenos.

S. Fonseca 31 — Gral. Ramirez (Entre Rios).

**GRACIELA ALICIA FOLMER**  
Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones  
— Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención

Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.

y de 15.30 a 19.30 horas.

Martes y Viernes de 15.30 a 19.30 horas.

Sábados de 8 a 12 horas.

Fonseca 50 — 3164 Gral. Ramirez (E. Rios).

**DR. JOSE E. YANNITO**

GINECOLOGO — PARTOS

ECOGRAFIA GENERAL — PAPANICOLAU

MONITOREO FETAL.

PLANIFICACION FAMILIAR

ESTERILIDAD.

Atiende por la tarde de Lunes a Viernes en

Sanatorio Evangélico.

**Dr. JORGE ALBERTO BUDE**

ABOGADO

Asuntos Civiles — Comerciales — Defensas  
Penales — Cuestiones Agrarias — Asuntos de  
Familia — Trámites en la Justicia Federal.

25 de Mayo 525 — Tel. 981525 — Diamante.

**MARCOS RODRIGUEZ**

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES — PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 7 a 20 horas. — Sábado: 9 a 12 horas.

Córdoba 358

Teléf. 90-1280

Gral. Ramirez.

**Dr. CARLOS A. DESIO**

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo".

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas

SABADO POR LA MAÑANA

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 — Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 — Tel. 223599.

# NOTAS SOCIALES

## Agradecimientos

### NOTICIAS PARROQUIALES

#### Santas Misas

Viernes 16-12-88. 20 ho-  
ras. En recuerdo de es-  
posas a la Virgen Peregrina  
de Victoria p.p. Mir-  
tha de Cobari.

#### Nacimientos

—El 20 del mes pido,  
el hogar de los esposos  
Osar Juan Ariel Omari-  
ni y Elba Estela Brun-  
ner, se vió alegrado con  
la feliz llegada de la pe-  
queña Piarella.

—Desde el 2 del corrien-  
te Eliana Patricia alegría  
con su presencia el hogar  
de los esposos Juan Raúl  
Trantoso y Patricia Hay-  
deé Kramer.

—Pablo Enrique es el  
pequeño que colma de ale-  
gría desde el 24 del mes  
anterior el hogar de los  
esposos Gedlio Humberto  
Oraf y Graciela Ema  
Schanzenbach.

Gabriel Andrés lleva por  
nombres el niño que na-  
ciera el 7 del actual para  
felicidad del hogar de los  
esposos Juan Manuel  
Schanzenbach y Mónica  
del Luján Sartori.

#### Cumpleaños

—Agasajada por fami-  
liares y pequeños amigui-  
tos cumplió un añito más  
de vida el 12 del presen-  
te mes la pequeña Romi-  
na Anabel Hermán.

—Mañana 17, se verá  
caríñosamente cumpli-  
mentada por familiares y  
pequeños amiguitos la ni-  
ña Sabrina Elisa Desio,  
con motivo de cumplir  
años.

—El 15 del corriente  
mes en la ciudad de Cres-  
mon, cumplió años Julio  
César Videla, quien reci-  
bió expresivas demonstra-  
ciones de cariño y deseos  
de felicidad de abuelos,  
tíos y primos de Gral Ra-  
mírez, por el grato acon-  
tecimiento.

Porque hemos decidido unir nuestras vidas  
con la ayuda de Dios Gabriela María Emilia  
Weber y Martín Velázquez, participan a Ud/s.  
tan grato acontecimiento que se celebrará en  
la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús el día  
16 de diciembre a las 22 horas.  
Participamos a todos los alumnos de 5to. año  
Comercial y especialmente a los alumnos de  
5to. año Bachiller, promoción 1988.

### Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ N. DE COLACHILE ★  
★ PERITA EN COSMÉTICA CIENTÍFICA ★  
M. P. 4717

Plástica sin cirugía.- Metodos con resultado in-  
mediato.- Estética corporal.- Maquillaje so-  
cial y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO.- TEL. 90-1260.

IGLESIA EVANGÉLICA  
DEL RÍO DE LA PLATA  
Sábado a Domingo? Nues-  
tra posición evangélica  
sobre el día de reposo

El Pastor, Dr. René  
Krüger profesor del  
Instituto Superior de Es-  
tudios Teológicos de Bue-  
nos Aires, presentará una  
explicación profunda y  
desprejuiciada sobre el  
significado del día de re-  
poso en la Biblia.

La Iglesia Evangélica  
del Río de la Plata invita  
a esta exposición a toda  
la comunidad de Gral.  
Ramírez.

Este encuentro tendrá  
lugar el día martes 20 de  
diciembre a las 21 horas  
en nuestro templo.- Re-  
pública de Entre Ríos 441.

#### 1ª COMUNION

El 8 del corriente mes  
recibió su primera comu-  
nión la niña Nora Elisa-  
beth Videla en Matheu  
(Pcia. Buenos Aires). Hi-  
ciérole llegar desde esta  
ciudad cariñosos saludos  
sus abuelos, tíos y primos  
por el feliz acontecimen-  
to.

de un oficio religioso en  
la Parroquia "Sgdo. Co-  
razón de Jesús" inhum-  
ados cristianamente en el  
cementerio municipal.

Atención: Emp. "Don  
Pacheco".

† Catalina Elisabeth  
Wagner Vda. de Muñoz  
(Q. E. P. D.)

El 6 del presente mes  
falleció en nuestra ciudad  
la estimada vecina Sra.  
Catalina Elisabeth Wagn-  
er Vda. de Muñoz, quien  
contaba 74 años de edad.

Sus despojos mortales  
fueron velados en su do-  
micilio y luego de una ce-  
remonia religiosa, inhu-  
mados cristianamente en  
el Cementerio Evangélico,  
acompañados hasta su úl-  
tima morada por un nu-  
trido cortejo fúnebre que  
evidenció el pesar causa-  
do por su definitivo ale-  
jamiento.

Atención: Emp. "San-  
ta Catalina".

† Enrique Bernhardt  
(Q. E. P. D.)

El 9 del actual se pro-  
dujo en nuestra ciudad el  
deceso del apreciado veci-  
no Sr. Enrique Bern-  
hardt, quien contaba 70  
años de edad.

La noticia produjo pro-  
fundo pesar entre fami-  
liares, amistades y veci-  
nos por el aprecio que  
sentían por el extinto.

Sus restos acompaña-  
dos por un dolido cortejo,  
fueron velados en la sala  
mortuoria de Sgto. Cab-  
ral y Urquiza y sepulta-  
dos cristianamente en el  
Cementerio Evangélico.

Atención: Emp. "Don  
Pacheco".

† Flora Monzón Vda.  
de Rodríguez

(Q. E. P. D.)  
Falleció el 5-12-1988

Sus deudos agradecen  
profundamente todas las  
manifestaciones de com-  
pañerías y el acompaña-  
miento en los dolorosos  
momentos que afectan  
sus hogares.

Atención: Emp. "Don  
Pacheco".

† Catalina Elisabeth  
Wagner Vda. de Muñoz

(Q. E. P. D.)  
Falleció el 6-12-1988

Sus familiares hacen  
presente su íntimo agra-  
decimiento a quienes ha-  
ciéndose partícipes de su  
dolor los acompañaron so-  
lidariamente en los tris-  
tes momentos de la par-  
tida de su querido ser.

Atención: Emp. "San-  
ta Catalina".

† Enrique Bernhardt

(Q. E. P. D.)  
Falleció el 9-12-1988

Sus familiares agrade-  
cen todas las atenciones  
recibidas en los dolorosos  
momentos de la irrepara-  
ble pérdida que afecta  
sus hogares.

Atención: Emp. "Don  
Pacheco".

#### Oración Milagrosa

Confío en Dios con to-  
dos mis esfuerzos. Por  
eso pido a Dios que alum-  
bre mi camino concedién-  
dome la gracia que tan-  
to deseo.  
Publíquese y observará  
lo que pasará al cuarto  
día.

N. F.

#### Oración Milagrosa

Confío en Dios con to-  
dos mis esfuerzos. Por  
eso pido a Dios que alum-  
bre mi camino concedién-  
dome la gracia que tan-  
to deseo.  
Publíquese y observará  
lo que pasará al cuarto  
día.

A. C.

#### Gracias

SAN CAYETANO  
D. T.

#### GRACIAS

Espiritu Santo  
Por los favores recibidos  
C. B.

Franqueo Pagado  
Concesión N° 6  
Distrito 12

Tarifa Reducida  
Conces. N° 23

Gral. Ramírez  
(E. Ríos).

## Video Cable Club Ramirez

PROGRAMACION SEMANAL

**JUEVES 13**

19.00 hs. Mas allá del honor  
21.00 hs. La vergüenza de ulianaz  
23.30 hs. Poky's Contrastata  
24.00 hs. Los amantes de María.

**VIERNES 16**

19.00 hs. Los demonios votadores  
20.00 hs. Viajeros del tiempo  
21.30 hs. Donde hay cenizas  
23.30 hs. El último tango en París

**SABADO 17**

19.00 hs. Mi amigo el dragón  
21.00 hs. Cuartero rojo  
22.30 hs. Consejo de familia  
24.00 hs. Un amor de verano

**DOMINGO 18**

19.00 hs. Haway azul  
21.00 hs. En la mira d: los asesinos  
23.00 hs. El poder y la pasión.

**LUNES 19**

19.00 hs. Bingo Bongo  
20.30 hs. Mash  
22.30 hs. 3 hombres 1 biberón  
24.10 hs. Una fiesta muy caliente

**MARTES 20**

19.00 hs. Los locos del golf  
20.30 hs. Carrozas de fuego  
22.30 hs. Asesinato en el senado de la nación  
24.00 hs. Noche de verano.

**MIERCOLES 21**

19.00 hs. Solamente cuando río  
20.30 hs. Zone tropsers  
22.00 hs. Los saqueadores de la atlántida  
24.00 hs. Furla infernal.

NOTA: Esta programación podrá sufrir modificaciones debido a los cortes de energía eléctrica.

La Comisión Pro-Profesorado de Enseñanza  
Primaria de General Ramirez informa que se  
está realizando una reinscripción provisoria de  
los interesados a ingresar al primer año del  
magisterio curso lectivo 1989.- Los mismos de-  
ben concurrir al Bachillerato Acelerado para  
Adultos "30 de Octubre de 1983" de lunes a  
viernes de 20 a 22 horas.

“ISEB”

HERRERIA ARTISTICA  
DE JOSE ALGARAZAZ

Rejas - Tramos y Pirámides para TV - Tin-  
glados.- Construímos Cortadoras de Césped.-  
Soldaduras en General.

SANTA FE 40 ORAL. RAMIREZ

Optica Suiza II

Anteojos Recetados-Para Sol

ATENCION DE TODAS LAS MUTUALES.

Arenales 42 (a pasitos del Barco Entre Ríos).



# LAR LA AGRICOLA REGIONAL COOP. AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y DE SERVICIOS PUBLICOS



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS CUENTA CON:

EFICIENTE CUERPO TECNICO - COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS - CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

MEJOR PRODUCTOR TAMBERO:

Recuerde que el Tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...

requieren ALIMENTOS BALANCEADOS

FUNDADA EL 19 DE  
ABRIL DE 1910

Teléfonos 95 1181118

SAN MARTIN EMI. MO  
RENO - CHESPO (E.R.)

## NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%,  
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS "NUTRI LAR".

### La Renovación de la Cámara de Diputados de la Nación

BS. AIRES (SIC). - En 1989, junto con la elección del Presidente de la Nación, tendrá lugar la renovación de la mitad de la Cámara de Diputados de la Nación. Se renuevan 127 de los 254 que componen la cámara.

Los diputados cuyos mandatos vencen, son los elegidos en noviembre de 1985, dada la duración de cuatro años de los mandatos.

De acuerdo a los distritos, Buenos Aires renueva 35 bancas, Capital Federal 13, Santa Fe y Córdoba 9 respectivamente, Mendoza y Entre Ríos 5 cada uno, Chaco y Tucumán 4, Catamarca Corrientes, Jujuy, La Pampa, Misiones, Neuquén, Salta, San Juan, San Luis, Santa Cruz y Santiago del Estero, 3 cada uno y los restantes distritos renuevan sólo 2.

Según el partido, surge que de los 127 diputados nacionales que finalizan sus mandatos, 64 son del radicalismo, 50 del peronismo, 8 de diversos partidos provinciales y centristas y 5 del PI.

Cabe recordar que el sistema electoral vigente para la elección de diputados nacionales es el D'Hont, —el mismo que rige para la elección de los electores de Presidente—, en función del cual los

partidos que no alcanzan el 3% de los votos a nivel del distrito, no llegan al mínimo necesario para lograr representación.

La Cámara de Diputados está integrada por 254, los 127 que se renuevan en 1989 y los 127 que fueran electos el 6 de septiembre de 1987. La composición política de la Cámara muestra que 108 son peronistas (41%), 113 radical (44%), 27 (11%) de las fuerzas del centro, y los partidos provinciales y 8% (3%) de partidos de centro izquierda.

#### COMPOSICION POLITICA DE LA CAMARA DE DIPUTADOS

Partidos	Bancas	%
Peronismo	106	41,6
Radicalismo	113	44,4
Centro y Prov.	27	11,0
Centro - izquierda	8	3,0
Total	254	100,0

#### BANCAS QUE SE RENEVAN EN 1989 POR PARTIDO

Partidos	Bancas	%
Radicalismo	64	50,3
Peronismo	50	39,3
Centro y Prov.	8	6,2
Centro - izquierda	5	4,2
Total	127	100,0

### Estudian Privatizar Santa Elena

#### COMISION PARA LA VENTA DEL FRIGORIFICO

PARANA. — Una comisión mixta que deberá expedirse en un plazo de 90 días designó el Poder Ejecutivo con el fin de que estudie la privatización del Frigorífico Santa Elena. Al respecto, el gobernador Busti informó que existen tres ofertas (dos por escrito) y que para adoptar aquella decisión, las condiciones básicas son las de la continuidad de la planta industrial y la fuente de trabajo, con el aporte de capitales «genuinos».

La comisión la conforman el ministro Mario Mathieu; el actual presidente de la fábrica, Raúl Benítez; el titular de S.A.F.R.A. Gualberto Garamendi; la vicepresidente del Banco de Entre Ríos, Silvia D'Agostino; Carlos Neuman por la Federación de Asociaciones Rurales de Entre Ríos; el subsecretario general y técnico de la gobernación, Roque Gómez; el secretario general del Sindicato de la Carne, Enrique Rolón; representantes legislativos y de CONINAGRO. La primera reunión será el lunes próximo, a las 17, en la Casa Gris.

### Convocatoria

La Comisión "Sociedad Sostenedora" del Instituto Comercial Francisco Ramírez, de Gral. Ramírez, E. Ríos, llama a sus Asociados a Asamblea General Ordinaria, para el día 20 de diciembre de 1988, a las 20 horas, a realizarse en sus instalaciones, para tratar el siguiente:

#### Orden del Día

- 1º) Lectura y Aprobación del Acta de la Asamblea Anterior.
- 2º) Lectura y Consideración de la Memoria Anual, Inventario, Balance Gral., Cuenta de Recursos y Excedentes del Ejercicio Cerrado al 30 de abril de 1988.
- 3º) Destino de la Sociedad.
- 4º) Renovación Parcial de la Comisión Directiva por Término de Mandatos.

5º) Designación de 3 Boletines para firmar toda la documentación de traspaso de bienes a la Provincia y/o Ministerio de Educación y toda otra documentación que se requiera a ese efecto, pública o privada que hubiere quedado pendiente.

6º) Designación de 2 Asambleístas para que aprueben y firmen el Acta correspondiente conjuntamente con el presidente y el secretario.

Art. 34 de los Estatutos: El quórum de las asambleas, tanto ordinarias como extraordinarias serán de la mitad más uno de los socios que figuren en el padrón. Pasa una hora de la fijada en la Convocatoria, se podrá constituir con cualquier cantidad de socios presentes.

La Comisión.

### Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría — solfeo — método acordeón a piano — órgano y piano electrónico — trompeta — bajo y guitarra eléc. — flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCIÓN: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 — GRAL. RAMIREZ

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

### Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1921 SIRVIENDO AL PAIS

CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS EXPORTACION — IMPORTACION.

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 8.

TELEFONOS 216258 - 214496.



### Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

J. Z.

### El Calisuar

ARTICULOS PARA EL HOGAR DE OSCAR LINO LAMANNA

Moreno 371 — T.E. 90 1032 — Gral. Ramirez

Comunica al público en general, que se encuentra abierta la inscripción para plan de video reproductora en 40 cuotas mensuales, sin derecho de inscripción y sin gastos de adjudicación.

## Remate Judicial

**EDICION**  
 En venta para el Poblado de Hacienda de San Juan de los Rios, en el Municipio de Hacienda de San Juan de los Rios, Departamento de Cuzco, una fracción de terreno, ubicada en el lote 2, superficie de 625.00 m<sup>2</sup>; plano de mensura 16.383; dominio anotado matrícula 102.646; Dominio Urbano; Registro Propiedad Nogoyá; de propiedad de Luis María José Sallanave y Enriqueta Susana Ortiz de Sallanave. El inmueble se encuentra libre de ocupantes. - Embargo el que motiva esta

## VILLAGUAY: Carrera de Técnico Superior en Turismo

El Instituto Superior de Turismo "Río de la Plata" dependiente del Consejo Superior de Educación de Entre Ríos, tiene a cargo de sus actividades la carrera de Técnico Superior en Turismo. - Empresa

La carrera que cuenta con una duración de tres años impartida al futuro profesional para desempeñarse en las tareas propias de una empresa de carácter turístico, agencias de viajes, agencias de informaciones, empresas

de turismo de estos países y personas a nivel nacional, provincial, nacional e internacional. - Empresa. - Dirección a Montevideo y Maldonado, C. P. 12400 - Villaguay, Tel. 0455-21378.

subasta por A \$ 764.820. Los títulos han sido requeridos a los acreedores, podrán ser revindidos en el expediente, no aceptándose reclamo alguno después de efectuada la subasta. El comprador deberá abonar en el acto además de la comisión del martillero, el 10% del precio, e integrar el saldo del mismo dentro de los cinco días de aprobación del remate. - Comisión 4%.

General Ramirez, Secretaria, 7 de diciembre de 1.988.  
 Mirta B. de Mac Dougall  
 Secretaria

## Prorrogaron hasta el 20 de Diciembre las Sesiones Ordinarias de la Legislatura

La Legislatura entrante seguirá sesionando ordinariamente hasta el 20 de diciembre, según lo dispuesto por la cámara de señadores que aprobó una iniciativa originada en diputados por legisladores radicales.

De este modo, se seguirán tratando los proyectos presentados por los bloques legislativos y por el poder ejecutivo, a diferencia de las convocatorias a sesiones extraordinarias en las que sólo pueden tratarse los asuntos que dispone el ejecutivo. El titular del bloque de señadores radicales, Alberto Lagrenade indicó que "la prórroga era necesaria por la magnitud de asuntos a tratar" y en el recinto dijo que "llegado el 20 de diciembre se vería si se hace imprescindible una nueva prórroga". El senador Maffioli había presentado una iniciativa similar a la de los diputados, con la diferencia que extendía el plazo hasta el 30 de junio del año que viene.

## Se Necesita

Sra. o Srta 2530 años para quehaceres domésticos y ayudar atender enferma. Con cama sueldo a convenir.

Tratar: Avda. Pdte. Illia 80 de 14 a 18 horas.

### DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588

Clinica General - Cirujía Biodigestiva - Atención de las cuatro especialidades básicas - Pediatría - Gineobetrícia - Atención de Partos - Cesáreas - Geriatria.

### Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5638

Enfermedades de la mujer - Clínica General.

## Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ◆ REMATES FERIAS
- ◆ ACOPIO DE CEREALES
- ◆ SEMILLAS
- ◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ.

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS - 90 1332 CEREALES - 90 1026 PLANTA SILOS.

## Estudio Juridico Contable

### HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HURGERT - Abogado

Civiles - Comerciales - Laborales - Seguros - Jubilaciones - Cobros - Contratos Agrarios - Accidentes

C.P.N. VICTOR MARCELO HURGERT

C.P.N. ISABEL M. M. ERHARDT

Liquidaciones de:

Impuestos - Sueldos - Contabilidades,

Avda. San Martín 124 - Ramirez (E. Ríos).

## Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL

Técnico Sup. en óptica

- ★ ANTEOJOS RECETADOS EN EL DIA
- ★ DESCUENTOS ESPECIALES A

## -Todas las Mutuales-

(Sobre Cristales y Armazones).

★ CONSULTE PLANES DE PAGO  
 Libertador 44 - T.E. 90-1522 - Gral. Ramirez

## Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T. E. 90 1262

Gral. Ramirez.

SERVICIOS

GOOD YEAR

# DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

## Venta de Neumáticos y Servicios

- ◆ ALINEACION
- ◆ BALANCEO DE RUEDAS
- ◆ ALINEACION DE FAROS
- ◆ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ◆ CORREAS GOOD YEAR.

ATENCION! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (serteos o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 - T.E. 043 - 901340 - 901424 - Gral. Ramirez



COMPRAS A BAJOS PRECIOS Y SIN RESTRICCIÓN PARA: CRUCEROS DE ASOCIADOS CON INSUMOS Y CONSEJOS TÉCNICOS PROPORCIONADOS POR UNA ORGANIZACIÓN SOLIDARIA DE SERVIDORES DEL PRODUCTOR AGROPECUARIO Y QUE ADEMÁS INDUSTRIALIZA LA PRODUCCIÓN DEL CAMPO.

# CAUR

ACOPIA LA PRODUCCIÓN DE SUS ASOCIADOS

ELABORA Harina Ramirez

Y ALIMENTOS BALANCEADOS

VIPROMIN

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 20 1510 - 20 1514 1164 - GRAL. RAMIREZ

(ENTRE RIOS).

## Despensa y Mercería

De Luis Alberto Wollert

Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUEÑO

ARANUREN - (ENTRE RIOS).

## Luisa Roth de Taboada

Pedicura

ATENCIÓN INTEGRAL DEL PIE

DEPILACIONES

SOLICITAR TURNO AL TELEF. 901054.

## Acuerdo de Fuerzas Argentinas-Inglesas en Guerra Malvinas

LO SESALÓ EL GRAL. MABRAGAÑA COMO SIMILAR AL DE LEALES Y REBELDES EN EL RECIENTE CONFLICTO MILITAR

El comandante del 2º Cuerpo de Ejército, general Juan Mabragna, afirmó que "hay un sólo ejército", y aclaró que "si hubo puntos coincidentes entre las fuerzas leales y los rebeldes, habrá sido porque los sublevados se dieron cuenta de que el objetivo de la fuerza es el mismo que en algún momento debe haber esgrimido el coronel Seinedin".

Mabragna citó el ejemplo del conflicto del Atlántico Sur, al señalar que "antes de la rendición hubo un acuerdo entre el jefe militar de los ingleses y el de nuestra fuerza".

El militar puntualizó que "las fuerzas armadas no están pudiendo borrar y cuenta nueva, sino comprensión de lo que fue la guerra contra la subversión".

Añadió que además solicitan "concientización del peligro que (la subversión) representó en su momento, como lo está representando en algunas democracias americanas como Perú o Colombia que están seriamente amenazadas por una guerrilla implacable".

"Yo creo -agregó- que lo único que la fuerza pretende es que se reconozca que hubo un estado de guerra en el cual el poder constitucional que ejercía la señora de

Ferrón en ese momento decretó una iniciación de operaciones que se llevaron a cabo".

Al referirse al coronel Mohamed Ali Seinedin, Mabragna destacó que "se ha sometido sin condiciones a que se le haga un sumario militar asumiendo la responsabilidad de lo que ha pasado".

Subrayó luego que el ejército "está normalizando sus estructuras de mando en todos sus niveles y recuperándose de los hechos acontecidos, que nos han conmovido y que esperamos superar emocionalmente en los próximos días".

## Ajustes de Alquileres en Noviembre

El índice combinado que se emplea para ajustes de los alquileres aumentó en noviembre por ciento, informó el INDEC.

El ente oficial difundió el dato en cumplimiento de la Ley 23.091 de modificación de locaciones de vivienda.

El índice combinado establece computando partes iguales las variaciones de precios al consumidor y salarios básicos de convenio.

## De su Interés

Si su hijo cursará en 1989 primer grado, debe vacunarse antes de su inscripción. Concurra al establecimiento asistencial más cercano a su domicilio y lleve su certificado anterior.

La Secretaría de Salud Este es un requisito de Hagalo con tiempo.

## Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

L. D.

## Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

N. F.

## Etchevehere Rural S.R.L.

CONSIGNATARIOS

"LA SEGURIDAD DE LA SOLIDEZ"

**AHORA...**  
DICIEMBRE

Remate General de Hacienda  
Sociedad Rural de Nogoyá

**VIERNES 16 Y 30**

**Y... Todos los Lunes!!**

Feria "María Dolores" de General Ramirez

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Miércoles 21

Pagos en el Día

Martilleros: Arturo R. Etchevehere (Mat. 108) - Luis M. Etchevehere (Mat. 684) - Adolfo F. Bricmann (Mat. 42).

Informes: Feria "María Dolores" CC Nº 5 Tel. 901031 - Ramirez - Urquiza 814 Tels. 210437 - 224977 - Paraná.- Caseros 989 Tel. 21620 - Nogoyá- San Martín y Panutto Tel. 91 - Viale.- Urquiza 150 Tel. 98 - Hasenkamp.

## Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952.  
Matrícula Nº 2501.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. Informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 7 de Diciembre.

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo	
Novillos gordos	37	9.-	10.02
Vaquillas gordas	56	3.-	9.94
Vacas gordas	10	5.60	7.52
Nov. Inv. raza carne		—	10.-
Nov. Inv. raza H. A.	89		
Vaquillas invernada	37	7.85	9.75
Vacas Cons. y/o Inv.	14	4.-	6.28
Vacas con crías	56	1.120	1.400
Toros	4	6.32	7.60
TOTAL	303		

PROXIMOS REMATES DICIEMBRE

EN NINSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES

EN NINSTALACIONES DE C. GRANDE MARTES 27

**A las 14,30 Horas**  
**Pagos al CONTADO**